

L'ambition du Musée virtuel dont l'APH engage la création.

Abrité sur son site internet, il sera mis en place progressivement et pourra porter sur différents thèmes comme :

- l'histoire récente, plus ancienne, voire très ancienne,
- l'urbanisme et l'architecture,
- la vie artistique (peinture, sculpture, photo) d'associations ou de particuliers,
- les activités sportives et de loisir
- les sites remarquables qui font ou ont contribué à l'identité d'Hardelot
- les évènements qui font partie de son patrimoine mémoriel (Festival, Festimôme, Lille-Hardelot....)

Des publications, conférences et expositions permettront de prolonger le caractère virtuel du musée lequel, en une seconde étape pourrait éventuellement bénéficier de surfaces d'archivage et d'exposition.

L'APH fait le choix d'une organisation participative et souhaite mobiliser l'ensemble de ses adhérents et le public pour effectuer un premier recensement des documents, objets et témoignages susceptibles d'intéresser le musée – et sans, bien sûr, que leurs propriétaires ne s'en dépossèdent forcément".

A cette fin nous faisons appel d'ores et déjà aux compétences (bénévoles) d'un spécialiste pour coordonner le projet : soit un expert de la documentation, de l'archivage et de la muséologie, soit un historien professionnel, soit les deux en même temps.